

Ressort: Technik

## Microsoft meldet Patent für Cyberbrille an

Redmond, 24.11.2012, 09:13 Uhr

**GDN** - Nach dem Suchmaschinen-Anbieter Google hat auch der US-Computerriese Microsoft ein Patent für eine Cyberbrille angemeldet, bei der die Informationen eines Smartphones direkt vor die Augen des Trägers projiziert werden sollen. Das geht aus einem jetzt veröffentlichten Patentantrag hervor, der bereits im vergangenen Jahr von Microsoft eingereicht wurde.

Der Nutzer soll dabei die Brille nach den Vorstellungen des Konzerns vor allem bei bestimmten Situationen wie Sportveranstaltungen nutzen. So wird in dem Patentantrag ein Baseball-Spiel beschrieben, bei dem über die Brille aktuelle Statistiken gezeigt werden könnten. Google arbeitet derzeit unter dem Namen "Project Glass" an einer Brille, die Informationen in das Sichtfeld des Nutzers einblenden soll. Die Daten werden dabei aus dem Internet bezogen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2927/microsoft-meldet-patent-fuer-cyberbrille-an.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)